



CLAUSURA DEL CURSO PASTORAL Consagrados para la misión

Escrito dominical, el 14 de mayo

(La última cita del curso, que tenemos a la que todos están convocados por el Arzobispo)

Después de la pandemia, esta será la primera clausura del curso con normalidad, para encontrarnos todos en esta convocatoria, realizada por el Arzobispo, para celebrar la Eucaristía en la Catedral y compartir juntos nuestras esperanzas y preocupaciones. Con un subrayado del año pastoral dedicado a la vida consagrada, donde haremos una ruta por los monasterios y conventos de la ciudad. Nos adentraremos en los monasterios, en sus realidades, con la presencia de las monjas y también podemos gustar y colaborar con la compra de sus dulces para el sostenimiento del monasterio.

Tres son los motivos que me impulsan a convocar e insistir en que os hagáis presente todos. No debería faltar nadie. Es un encuentro de comunión eclesial.

1. Cuando digo venid todos, digo todos. Mi convocatoria es a todos los sacerdotes con sus parroquias, sus consejos de economía y pastoral, sus catequistas, sus asociaciones y movimientos, sus cofradías, sus grupos de jóvenes. Deberían de hacerse presente todos los profesores de religión. En el año de la vida consagrada, su año, deben venir a este encuentro celebrativo y festivo toda la vida consagrada, como un testimonio en medio del pueblo de Dios de la gran labor al servicio de la Evangelización. Debe la CONFER invitar a todos los religiosos y religiosas a la clausura del Curso Pastoral.

Destaco la invitación a todos los adolescentes y jóvenes, a veces tan ausentes de nuestras convocatorias diocesanas, precisamente como deseo del Obispo, que desde aquí, desde la Catedral se les envíe a la Jornada Mundial de jóvenes en Lisboa. En este encuentro como una jornada diocesana de juventud previa a Lisboa y con el deseo de que a través de esta plataforma de las clausuras de curso, enviemos a los chicos y chicas a la Jornada Mundial de la juventud con el Papa Francisco. Que vengan nuestros chicos y chicas a esta fiesta de la juventud con el Arzobispo que prepara la del Papa Francisco en Lisboa con todos los jóvenes del mundo.

2. ¿Por qué y qué se hace en estos encuentros de clausura de fin de curso? Todas las parroquias deberían animar a los feligreses a que acudan como un encuentro de fin de curso parroquial. A veces como final del curso, muchas parroquias hacen sus viajes, su peregrinación final con un encuentro en un lugar significativo. Os animo a sumaros a esta convocatoria con el Obispo y con toda la Iglesia Diocesana, para tener un final de curso, como el año pasado en Guadalupe y que este año volvemos a Toledo por ser el lugar de la Diócesis con más presencia de Vida Consagrada y de monasterios. También se presentará la programación para el curso que viene, un año sacerdotal. Estos encuentros son justos y necesarios. No acudir no dice bien de nadie.

Tendremos espacios para crear comunión con el Señor celebrando la Eucaristía. Momentos orantes. Compartir la comida en el Seminario. Visitar los monasterios. También al final asistiremos en el Santuario de los Sagrados Corazones de Toledo, antigua Iglesia de los Jesuitas, para escuchar el concierto-oratorio sobre san Juan Pablo interpretado por el coro diocesano de jóvenes Santa Cecilia dirigido por Sergio Farto.

3. La comunión se expresa asistiendo. A veces decimos vivir una comunión grande con la Iglesia diocesana, pero la verdad es que la práctica desmiente con la vida lo que decimos. Es necesario dejar cosas, prever con tiempo y no perderse nunca donde el que convoca es el Obispo, como la mayor expresión de una comunión afectiva y efectiva con los que queremos vivir caminando juntos con alegría.

Invitad a todos. Traed autobuses con todas las fuerzas vivas de la parroquia. Los que vengan en coche pueden dejarlos en el aparcamiento del Seminario. Traed la comida para compartir y el Seminario nos invita al café, para que podamos compartir y disfrutar juntos de la amistad.

Tengamos este encuentro final del curso pastoral, unidos todas las parroquias, todos los grupos, todas las asociaciones, movimientos, cofradías, comunidades religiosas, profesores de religión, grupos juveniles, todos los que quieran vivir una experiencia gozosa de comunión eclesial, con María madre nuestra.

✠ FRANCISCO CERRO CHAVES
Arzobispo de Toledo



Primado de España